

**A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

El Diputado Fernando Navarro Fernández-Rodríguez, del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre los trabajos de la N-232.

Congreso de los Diputados, 26 de febrero de 2016

**EXPOSICIÓN DE MOTIVOS**

El Ministerio de Fomento ha retrasado en varias ocasiones la licitación de las obras en la N-232 , Carretera que une Vinaros (Castellón) con Santander, a la altura del Puerto del Querol, manifestando a finales de año que lo haría en el primer trimestre del 2016. Hasta la fecha no se ha producido, causando malestar en los ayuntamientos y ciudadanos de la zona, así como en los conductores que transitan por dicha carretera.

Esta infraestructura es importante para el crecimiento económico de la zona norte de Castellón, al ser la unión desde Cantabria-Castellón, por la que circulan vehículos y transportes pesados durante todo el año, principalmente en los meses de mayo a octubre, en que vienen de vacaciones muchas familias del norte de España, por lo que se considera necesaria y muy importante.

En relación a lo anterior, se presentan las siguientes preguntas:

1. ¿Tiene el Gobierno decidida ya la fecha definitiva para licitar la obra de la N-232, según lo comprometido?
2. Una vez licitada, ¿se va a sacar de inmediato a concurso para ejecución de la obra?
3. ¿Cuál es el plazo aproximado de finalización de la misma?



Fernando Navarro Fernández-Rodríguez  
Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos